

Pucher Dirndldrara 2017

Geschrieben von: Josef Perlinger

Donnerstag, den 19. Oktober 2017 um 00:00 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 19. Oktober 2017 um 13:40 Uhr

Am 4. November 2017 war es erstmals soweit. Die Irrsberg Musi spielte zum Volkstanz am 14. Pucher Dirndldrara auf. Veranstaltet von der Puchstoaner Brauchtumsgruppe stieg ab 20.00h im Gasthaus Kirchenwirt in Puch die Party. Mit tollen Spielen: "Zugsäge schneiden", Dirndl-Glücksrad, Foto- & Schätzspiel, Super Preisen, Nagelstock für die Geschicklichkeit und eine Mitternachtseinlage wurde ein toller Tanzabend gestaltet. Wir danken der Brauchtumsgruppe mit Obmann Markus Hetz für die Einladung!

[Hier](#) gibt's den Facebook Link zur Veranstaltung.



[Hier](#) gehts zu den restlichen Fotos.